
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ

ン
ピ
ッ
ク
応
援
策
と
振
興
策
は

東
京
２
０
２
０
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・

パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
に
お
い
て
輝
く

か
け
が
わ
応
援
大

使
の
み
な
さ
ん
の

メ
ダ
ル
獲
得
が
期

待
さ
れ
て
い
る
。

会
場
へ
の
応
援
方

法
を
い
か
に
考
え
、

ス
ポ
ー
ツ
振
興
策

に
繋
げ
よ
う
と
し

て
い
る
の
か
伺
う
。

よ
り
多
く
の
市
民
が
ス
ポ
ー
ツ
に

接
す
る
機
会
を
提
供
し
て
い
く

出
場
選
手
の
壮
行
会
や
パ
ブ

リ
ッ
ク
ビ
ュ
ー
イ
ン
グ
を
計
画

し
て
い
ま
す
。
こ
の
大
会
を
契
機
に
今

後
は
障
が
い
の
あ
る
方
を
含
め
、
よ
り

多
く
の
市
民
が
ス
ポ
ー
ツ
に
接
す
る
機

会
を
提
供
し
、
掛
川
市
の
ス
ポ
ー
ツ
振

興
に
一
層
取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

生
産
年
齢
人
口
の
転
入
増
加
に

繋
が
る
企
業
誘
致
策
を
伺
う

10
年
、
20
年
後
を
見
据
え
た
掛
川

市
の
人
口
増
加
策
に
繋
が
る
雇
用

を
生
み
出
す
企
業
誘
致
を
い
か
に
考
え

る
の
か
。
ま
た
、
掛
川
新
エ
コ
ポ
リ
ス

第
３
期
工
業
団
地
に
つ
い
て
は
、
菊
川

市
と
協
議
会
を
立
ち
上
げ
、
広
域
な
計

画
策
定
が
必
要
で
は
な
い
か
。

Ｉ
Ｔ
化
の
補
助
や
安
心
し
て
働

け
る
環
境
づ
く
り
を
行
う

新
た
な
工
業
団
地
の
造
成
と
共

に
、
生
産
施
設
の
Ｉ
Ｔ
化
の
補

助
、
女
性
等
の
労
働
参
加
を
支
援
す
る

こ
と
で
、
安
心
し
て
働
け
る
環
境
作
り

を
目
指
し
て
い
ま
す
。
こ
れ
に
よ
り
、

地
域
で
得
ら
れ
る
一
人
当
た
り
の
所
得

が
増
え
、
さ
ら
に
福
利
厚
生
が
改
善
さ

れ
、
人
を
引
き
つ
け
る
魅
力
を
持
っ
た

「
選
ば
れ
る
ま
ち
」
と
な
る
こ
と
を
期

待
し
ま
す
。
協
議
会
に
つ
い
て
は
、
菊

川
市
長
へ
働
き
か
け
て
い
き
ま
す
。

【
そ
の
他
の
質
問
事
項
】

•
掛
川
市
が
誇
る
伝
統
工
芸
品
「
葛
布
」
に

つ
い
て

　常任委員会ごとに１年間の研究テーマを定め、これまで調査研究を重ねてき
ました。また、議会報告会では調査内容を市民の皆さんにお示しし、意見交
換を行いました。今回その内容に基づき、市当局と議論する場として、委員会
協議会を開催いたしました。ここでは、議論された内容の要旨を掲載します。

　　公共施設の在り方
　掛川市が保有する公共施設等をすべて維持していくためには今後、毎年30億
円予算が不足すると試算されており、今後の統合・再配置などにより不足額の
解消が必要です。議会としても、公共施設のあり方については、避けて通れない
市政の重要課題だと考えており、市当局からの提案に対して適正な判断ができ
るように、本年度のテーマとして定めました。

本年度の共通テーマ

創
世
会

小
沼
秀
朗
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山本篤選手 2016 年リオパラリンピック
出場壮行会

年間テーマを定め活発な議論

令和元年11月定例会 かけがわ 市議会だより 8一般質問Q&A


